

エコなくらし

地球や人に優しいまちに

第39回 「スーパークールビズ」とは

国などが呼びかけ、夏の期間、ノーネクタイなどの軽装で仕事をする事でエアコン設定温度を上げるなどして、エネルギー消費を抑える取り組み「クールビズ」。電力不足が懸念される今年は、更にこれを進化させた「スーパークールビズ」が推進されています。

これは、従来からの「28℃の室温設定」「ノーネクタイ・ノー上着の奨励」などに加え、「更なる軽装の奨励」「勤務時間の朝型シフト」といった、これまでより一歩踏み込んだ取り組みです。今年の夏は、「スーパークールビズ」に挑戦してみませんか。

「スーパークールビズ」服装例 (環境省ホームページより)

服装	服装の可否	
	クールビズ (昨年まで)	スーパークールビズ (今年)
ポロシャツ	×	○
アロハシャツ	×	○
Tシャツ	×	△(※)
チノパン	○	○(徹底)
ジーパン	×	△(※)
スニーカー	×	○

※「△」…時と場所、場合に応じた節度ある着用のみ可

●ごみ0健康ウォーキングを開催

6月4日、市民の皆さんに環境美化活動をしていただきながら健康増進を図るためのイベント「ごみ0健康ウォーキング」を開催しました。



イベントには約80名が参加。参加者は4.5kmと7.5kmの2コースに分かれ、それぞれスタートから1キロほどの国道117号沿いをご

み拾いしながら歩き、残りのコースをウォーキングしました。ごみ拾いでは、もえるごみ11kg、もえないごみ8kgを回収。ゴール後は7.5kmコースのゴールでもある湯滝温泉で、温泉入浴やリラククスストレッチで疲れを癒していました。

「エコなくらし」へのご意見をお寄せください

市民環境課生活環境係 ☎62-3111 内線192

市役所庁舎前太陽光発電システム発電状況

【5月】2465.87 kWh 【通算発電電力】10038.97 kWh(H22.12~)



わが家の人気者

常盤地区
2歳1か月
No.303

田中 祐輝 くん

△右は弟の啓太(けいた)くん

最近、会話ができるようになってきた祐輝くん。食事の支度や洗濯物をたたむなど、積極的にお手伝いをします。お家では、ジョウロで鉢や苗にお水をあげたり、自分で音楽をかけて、リズムに合わせて踊ったりもします。4月に生まれた弟の啓太くんの頭をなでたりするなど、お兄ちゃんらしくなってきた祐輝くんです。

(智さん、あさ江さんの長男)

このコーナーに出てみませんか？「わが家の人気者」に登場していただける2〜3歳くらいのお子さんとお母さんを募集しています。お問い合わせは市役所庶務課秘書広報係までご連絡を！(☎62-3111内線3037)

飯山市美術館情報



左から長谷川青澄作「日想観」、「月 高倉院愁小督」。

●常設展示

長谷川青澄、宮沢鉄夫、佐藤武造、河野文夫、寺瀬黙山など、郷土ゆかりの美術家の作品を展示しています。

- 入館料：大人300円、市内の小・中学生は入館無料
- 開館時間：午前9時～午後5時
- 休館日：毎週月曜日(祝日の場合は翌日)
- お問い合わせ：飯山市美術館 ☎62-1501

編集後記

▼福島第一原子力発電所の事故に関して「メルトダウン」および「メルトスルー」の発表がありました。それぞれ事故発生後62日経過後と88日経過後の発表で、故意の発表遅延ではないかと批判の声も聞かれます▼批判の真偽は別にして、震災発生直後はあれほど脅威に感じた「メルトダウン」への恐怖が、現在は格段に薄まっている自分に少し驚きます▼今回の市報では防災の記事を掲載しました。市ではできる限りの防災対策を講じています。最後には個人や家族の防災意識が重要になると思います。時が経つと大きな災害の記憶も薄れがちになりますが、もう一度防災への認識を新たに、「想定外の事態」にも対処できるようにお互いに心がけましょう。鈴木